

El Foro de AP recuerda a Sanidad que tiene una reunión pendiente para abordar la difícil situación de Atención Primaria

- Han acordado empezar a trabajar en las líneas de actuación para los próximos meses.

Madrid, 14 de mayo de 2024; el Foro de Médicos de Atención Primaria, reunido este lunes, ha querido recordar al Ministerio de Sanidad que, del mismo modo que se están llevando a cabo encuentros con distintas organizaciones y representantes del sector sanitario, aún están **a la espera de recibir respuesta a la petición de reunión** que se envió a la ministra, Mónica García, a su llegada al cargo.

En este sentido, las organizaciones del Foro han señalado la necesidad de un **encuentro con los responsables ministeriales** del primer nivel asistencial para poder exponerles sus propuestas de mejora y abordar la **crítica situación que está viviendo la Atención Primaria**, días después de conocerse el número de plazas que han quedado desiertas en la última elección de futuros especialistas del Sistema Nacional de Salud.

En concreto, el Foro de AP quiere poder ahondar en el Plan de Acción que ha anunciado el ministerio, así como **avanzar conjuntamente hacia la desburocratización de las consultas**, especialmente en lo que respecta a las llamadas 'autobajas' y los justificantes que inundan las agendas de los profesionales del primer nivel asistencial.

Del mismo modo, los representantes del Foro han empezado a diseñar el **plan de actuación para los próximos meses**, en los que han planteado llevar a cabo un análisis de cuál es la **situación real sobre la falta de médicos de Familia y pediatras** en las distintas comunidades autónomas y cuáles han sido las **medidas** que los servicios de salud autonómicos han adoptado para **intentar solventarla**, al mismo tiempo que analizarán si han sido efectivas, algo en lo que podrán trabajar especialmente a partir de septiembre, momento en que terminan los MIR que comenzaron su residencia más tarde en 2020 por la pandemia de COVID19.

El Foro de Médicos de Atención Primaria está formado por: *la Asociación Española de Pediatras de Atención Primaria (AEPap); Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina (CEEM); Confederación Estatal de Sindicatos Médicos (CESM); Organización Médica Colegial (OMC); Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN); Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria (semFYC); Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia (SEMG); Sociedad Española de Pediatría Extrahospitalaria y Atención Primaria (SEPEAP).*